

Tenía perspectiva estable

NL solicita retirar calificación crediticia

A petición del propio estado, la calificadora HR Ratings retiró la calificación del crédito contratado por el estado de Nuevo León con Banco Interacciones que ascendía a 2 mil 79 millones de pesos. La calificación era de HR AA (E) con Perspectiva Estable.

Así lo dio a conocer la calificadora, quien destacó que este retiro obedece a la solicitud expresa por parte del Estado el pasado 18 de agosto, por lo que dejará de proveer los servicios de seguimiento y análisis de la calidad crediticia del crédito.